

NGO

**Kapolsek Caringin Polres Sukabumi
Monitoring Penyaluran Bantuan Pangan
Stunting oleh Bhabinkamtibmas Desa
Sukamulya**

Sukabumi - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Nov 29, 2023 - 10:38



Sukabumi, 29 November 2022 - Dalam rangka mendukung program penanggulangan stunting dan memastikan kelancaran penyaluran bantuan pangan, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA FERRY ARIZONA, SH., melaksanakan kegiatan monitoring pada hari Rabu, tanggal 29 November 2022. Kegiatan ini dilakukan di Aula Kantor Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 13.00 WIB hingga selesai.

Sebanyak 66 Keluarga Penerima Manfaat (KPM) menerima bantuan berupa 10 butir telur dan 1 ekor ayam dalam rangka mendukung upaya pencegahan stunting di wilayah tersebut. Bhabinkamtibmas turut memastikan bahwa penyaluran bantuan tersebut sesuai dengan ketentuan yang berlaku dan tepat sasaran.

Dalam laporannya, Kapolsek Caringin menyampaikan bahwa kegiatan monitoring ini merupakan upaya konkret Bhabinkamtibmas untuk mendukung program pemerintah dalam menangani masalah stunting di tingkat desa.

"Bhabinkamtibmas AIPDA FERRY ARIZONA, SH., dengan sigap melaksanakan tugasnya untuk memastikan bahwa bantuan pangan stunting benar-benar diterima oleh keluarga yang membutuhkan," ujarnya.

Kapolres Sukabumi, melalui pernyataan resmi, memberikan apresiasi atas dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjalankan tugasnya. Beliau menekankan pentingnya peran aktif aparat kepolisian dalam mendukung program-program pemerintah yang bertujuan meningkatkan kesejahteraan masyarakat, terutama dalam hal penanggulangan stunting.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya yang telah dengan cermat melaksanakan monitoring penyaluran bantuan pangan stunting. Dengan keterlibatan langsung seperti ini, kita dapat memastikan bahwa bantuan yang diberikan dapat berdampak maksimal bagi keluarga penerima manfaat," ujar Kapolres Sukabumi.

Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilaksanakan dengan baik guna mendukung upaya pemerintah dalam menciptakan kondisi masyarakat yang sehat dan berkualitas.